

Auriane MALLO-BRETON

Le 18 Février 2025,

Objet :

Candidature pour la Commission des Athlètes de Haut-Niveau du CNOSF

Madame, Monsieur,

C'est avec enthousiasme que je me permets de vous adresser ma candidature pour la commission des athlètes de Haut niveau du CNOSF.

Je suis convaincue que mon expérience du haut niveau en tant qu'athlète féminine, maman, et kinésithérapeute spécialisée en pelvi-périnéologie font de moi une candidate sérieuse pour cette commission.

Je souhaite mettre en avant le sport féminin et ses spécificités.

Ayant plus de douze ans dans le haut niveau en tant qu'athlète, j'ai connu 3 Olympiades, participé deux fois aux Jeux Olympiques (Rio de Janeiro, 2016 et Paris 2024) et remporté 2 médailles d'argent lors de ceux de Paris, l'été dernier.

La plus belle de mes médailles étant la naissance de mon fils en 2021, j'ai su montrer, comme d'autres avant moi, que l'on pouvait être une maman athlète performante au plus haut niveau.

Cette maternité m'a donné envie d'approfondir mes connaissances dans le domaine de la kinésithérapie et m'a conduite vers cette spécialité en pelvi-périnéologie.

J'ai à cœur de donner de mon temps et de partager mes connaissances et mon expertise afin d'aider au mieux les athlètes dans leurs projets et leurs problématiques spécifiques. Je porterai également attention aux autres sujets discutés et essaierai du mieux possible de trouver des solutions aux problèmes posés.

En espérant que vous serez intéressés par ma volonté de faire partie de cette nouvelle équipe d'athlètes,

Avec mes remerciements,

Sportivement

Auriane MALLO-BRETON

